



3 Pièces

62 m²

Réf. W-02W5A4

625 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir ce 3 pièces lumineux, situé au 7ème étage d' une tour de Beaugrenelle récemment ravalée.Ce bien de 62m² (61,38m² Carrez), refait à neuf avec des matériaux de qualité, vous séduira par son agencement pratique et modulable, ainsi que par son côté calme et cocooning.Particulièrement lumineux, bénéficiant d'une bonne exposition naturelle, il offre une vue dégagée et se trouve dans un environnement tranquille, à l'abri des regards et de la chaleur excessive.L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour de 15m², d'une suite parentale avec sa salle de ...

Engel & Völkers invites you to discover this bright 3-room apartment, located at the 7th floor, accessible by elevator, in a recently renovated tower of Beaugrenelle district. This 62sqm property (61.38 sqm Carrez) has been freshlyrenovated with quality materials and will seduce you by practical and modular layout, calm and cozy atmosphere . It is extremely bright thanks to its good natural exposure. The property offers an unobstructed view and quiet surroundings, it is sheltered from the visibility and excessive heat. The apartment consists of an entrance, a living room of 15m² full of ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

